

## PARCOURS AVENIR : les élèves de 3<sup>ème</sup> SEGPA ont rencontré un paysagiste

Aux côtés des Conseils d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement (CAUE) d'Ile-de-France, un réseau de partenaires et de professionnels s'investit pour proposer aux enseignants des interventions de professionnels bénévoles pour parler d'architecture, de ville et de paysage en classe.

En liaison avec les CAUE, la Direction des Services Départementaux de l'Education Nationale (DSDEN) de l'Essonne a lancé cette année l'action « *Les architectes et paysagistes dans les classes* », à laquelle Mme PARISOT a souhaité participer dans le cadre de la découverte des métiers et l'éducation à l'orientation professionnelle de nos élèves de SEGPA.

Cette rencontre a été conçue comme un moment privilégié d'échanges entre monde professionnel et milieu scolaire, propre à susciter la curiosité des élèves et à leur fournir les connaissances nécessaires pour appréhender leur cadre de vie.

Le mardi 9 octobre, les élèves de 3<sup>ème</sup> SEGPA ont accueilli Monsieur Arnoux, paysagiste, qui a tout d'abord présenté son parcours et les différentes professions de son secteur d'activité.

Dans un second temps, il a abordé le processus de projet qui dirige les opérations de construction et d'aménagement des territoires.

Cette présentation a trouvé tout son sens pour nos élèves qui ont ensuite élaboré le plan d'un jardin à l'italienne, en lien avec notre projet « *Autour de Venise...* », qui sera mis en place au sein de l'atelier ERE cette année.

